

Siswa SMA IT Insan mandiri cibubur ikuti seleksi Calon Paskibraka kota Bekasi 2023

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 26, 2023 - 13:27



BEKASI JAWA BARAT - Siswa SMA IT Insan mandiri cibubur ikuti seleksi Calon Paskibraka kota Bekasi 2023, merupakan program pemerintah yang di dukung oleh Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) kota Bekasi bertempat di Balai Patriot Pemerintahan daerah Kota Bekasi, minggu (26/02/2023).

Plt. Wali Kota Bekasi Dr.H.Tri Adhianto Tjahyono, SE, MM dalam sambutannya menyampaikan bahwa,

Paskibra atau Pasukan Pengibar Bendera merupakan pasukan yang memiliki tugas utama untuk mengibarkan bendera merah putih namun PASKIBRA hanya dalam tingkatan sekolah atau berbentuk sebuah ekstrakurikuler sekolah, sedangkan PASKIBRAKA merupakan Pasukan Pengibar duplikat Bendera Pusaka biasanya PASKIBRAKA digunakan pada saat upacara peringatan proklamasi Kemerdekaan yang di selenggarakan di tingkat kabupaten/kota (di kantor bupati/wali kota), provinsi (di kantor gubernur), dan tingkat nasional (Istana Merdeka).

"PASKIBRAKA adalah mengibarkan dan juga menurunkan sang saka Merah Putih," Katanya.

Dikatakan Tri Adhianto bahwa, penyeleksian peserta dilakukan oleh Pengurus Pusat Purna Paskibraka Indonesia.

"Pemuda masa kini adalah pemimpin masa depan maka dalam giat ini niatkan untuk menjadi bagian dari Indonesia yang maju dan berkembang" mewakili SMA IT Insan Mandiri Cibubur, ananda Raka Juniansah, Azka nawa, Alif basyukrisna dan Muhammad Haidar optimis saat mengikuti proses tersebut dengan dibekali pengetahuan dasar sebagai bekal utama untuk menopang keberhasilan seleksi calon Paskibraka di kota Bekasi," Ujarnya.

Menurut Tri Adhianto, keberangkatan dilaksanakan dipagi hari, tiba di tempat langsung menuju tempat registrasi dan brifing pagi bersama Purna paskibraka Indonesia (PPI) dimana Ada 3 tahapan tes awal yang akan diikuti oleh peserta seleksi.

Dalam seleksi, yang pertama yakni pemeriksaan berkas kelengkapan calon, kedua tahap tes kesehatan yang meliputi tinggi, berat badan, tensi serta terkait kesehatan. Kemudian tes yang ketiga terkait kesamaptaan berupa tes fisik dan wawancara pengetahuan umum dan test Peraturan Baris Berbaris (PBB)," katanya. **

(Riki Pratama S.Pd).